

## NOCHE DE LEYENDA

Si las estrellas y el cielo pudieran besarte  
el firmamento tendría distinto color.  
Fuensanta, Virgen y madre de toda mi tierra,  
de tus campos y huertas nació la flor de azahar.

Murcia, Dios sabe cuánto te adoro,  
hasta lloro cuando pienso en ti.  
Fueron tantos años por tus calles,  
tanto tiempo donde yo crecí.

Murcia, llevo en mis ojos tristeza  
y en la mirada la pena de estar lejos de ti.  
Pronto regresaré con mi gente,  
volveré para siempre, Murcia de mi amor.

Murcia, diosa que cuando te adoro  
hasta lloro cuando pienso en ti.  
Fueron tantos años por tus calles,  
tanto tiempo donde yo crecí.  
Y recuerdo tus noches de leyenda,  
tus barrios y tus huertas, tu vieja catedral.  
Y si no vuelvo Murcia mía  
toda mi vida te recordaré.

Murcia, Dios sabe cuándo te adoro.